



No se demoró mucho el fuego en consumir la vieja casa donde funcionaba Ocarin

*Pirómanos con los tornillos muy sueltos*

## Intencional fue incendio en sede cultural infantil

Desconocidos provocaron un incendio que convirtió en cenizas la sede de la Organización Nacional de la Cultura y el Arte Infantil, Ocarin. El siniestro, ocurrido en la calle Arturo Prat, número 464, dejó a dos funcionarios de bomberos lesionados.

Las llamas surgieron a las 3.10 horas de ayer, cuando desconocidos arrojaron al interior de la sede de la organización infantil un paño cubierto con gasolina, que habían encendido momentos antes. El fuego se propagó rápidamente, consumiendo la totalidad del inmueble en un breve lapso.

El siniestro se extendió hacia una construcción vecina, donde funcionaba una mueblería. También se informó de daños parciales en una fábrica de papel y en otra mueblería, las que resultaron afectadas por las labores efectuadas por los bomberos para extinguir el fuego.

Al lugar, concurren efectivos de nueve compañías de bomberos de la capital. Se informó que dos voluntarios resultaron con lesiones, producto de la ardua lucha librada para apagar las llamas.

El comandante del cuerpo de bomberos, Ricardo San Martín, informó a la policía acerca de la causa intencional del siniestro, lo que se des-

lizada por peritos de la institución bomberil.

Los enseres de la organización.

### OCARIN PIDE AYUDA

El local siniestrado pertenecía al sindicato de Suplementeros, pero había sido facilitado a la organización infantil Ocarin para realizar sus actividades con pequeños de los barrios más pobres de la capital.

Ruth Baltra, profesora de teatro y recreación y directora de Ocarin, informó a *Fortín* que la agrupación que, se encontraba en los preparativos de la celebración de su décimo aniversario, debió lamentar la pérdida de todas sus pertenencias. El fuego arrasó con estantes, escritorios, instrumentos musicales, escenografías y muchos otros valio-